

BERITA TERBARU

Kasdim 0824/Jember Pimpin Karya Bakti TNI dan Penebaran Benih Ikan

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 12:52



JEMBER - Kegiatan Karya Bakti TNI dilakukan Kodim 0824/Jember dengan sasaran pemasangan Paving Blok di Dusun Ajung Tengah Desa Ajung Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, sekaligus penebaran 5000 benih ikan di Sungai , dipimpin Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf M Hari Yuwono, Kapolsek AKP Bambang Hermanto, Camat Rusdianto, Kepala UPT Pengairan Setiabudi Hartono, Relawan Bencana BPBD Jember serta unsur terkait lainnya yang masing-masing hadir bersama seluruh anggotanya, Personel TNI Kodim 0824/Jember sebanyak 30 orang.

Sebelum melaksanakan kegiatan dilaksanakan apel pengecekan personel dipimpin oleh Kapten Inf M Hari Yuwono selaku Danramil 0824/03 Kalisat yang dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah hadir dan mengikuti kegiatan ini, kita akan melaksanakan karya bakti TNI dengan sasaran pemasangan paving dengan volume 3 X 100 meter dan penaburan benih ikan sebanyak 5000 ekor.



Kegiatan Karya Bakti TNI ini tentunya salam rangka meningkatkan kondisi lingkungan masyarakat, sehingga mampu menjadikan lingkungan masyarakat yang lebih bersih, sehat dan rapi.

Demikian halnya dengan penaburan benih ikan, kita menitipkan ini kepada masyarakat agar dilestarikan keberadaan biota air, kelak akan memperkaya gizi masyarakat di sepanjang hilir sungai, boleh memancing, namun jangan sampai meracun atau menyetrum ikan tersebut, sehingga yang kecil-kecil dapat terus berkembang biak. Jelas Danramil 0824/03 Kalisat.



Kegiatan selanjutnya dilakukan penebaran benih ikan oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan didampingi Muspika Kalisat dan Kepala UPT Pengairan, di sungai Desa Ajung tersebut.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember menyampaikan permohonan maaf kepada masyarakat, saya tidak dapat hadir karena ada kegiatan dinas di Surabaya, sehingga saya mewakilkan kepada Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.



Selanjutnya kita juga titip apa yang dilakukan melalui Karya Bakti TNI ini untuk dirawat dengan baik, untuk penabitan ikan jangan di racun atau di setrum, silahkan kalau mau mengambil dipancing saja, sehingga dapat memberikan manfaat secara jangka panjang kepada masyarakat dan melestarikan alam. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)